
Территориальные избирательные комиссии Центрального, 

Киевского и Железнодорожного районов города Симферополя 

приняли участие в рабочем совещании 

 

17.05.2016 

                   В администрации города Симферополя прошло рабочее 

совещание по 

проблемным вопросам в 

части размещения 

отдельных избирательных 

участков, обеспечении 

условий доступности к 

помещениям для 

голосования и установки 

автоматической пожарной 

сигнализации в объектах 

муниципальной формы 

собственности. 

Совещание прошло под 

председательством главы 

администрации города - 

Геннадия Сергеевича Бахарева, в работе приняли участие председатель 

территориальной избирательной комиссии Центрального района города 

Симферополя Ирина Васильевна Стельмак, председатель территориальной 

избирательной комиссии Киевского района города Симферополя Алла 

Александровна Пацинко, секретарь территориальной избирательной 

комиссии Железнодорожного района города Симферополя Оксана Ивановна 

Ященко, заместитель начальника отдела надзорной деятельности по городу 

Симферополю УНД ГУ МЧС России по Республике Крым Андрей 

Владимирович Мельман, руководители структурных подразделений 

администрации города.  

 



                

    
В октябре 2015 года сотрудниками городской администрации совместно с 

территориальными избирательными комиссиями было проведено 

обследование всех избирательных участков с целью изучения готовности 

помещений к предстоящим выборам депутатов Государственной Думы, 

выявлен ряд недостатков, над устранением которых до настоящего времени 

работали соответствующие службы. Проведена большая работа, многое 

удалось сделать, тем не менее по-прежнему остается ряд нерешенных 

проблем. Не определены помещения для четырех участковых комиссий, в 

некоторых помещениях до сих пор не закончен ремонт, отсутствует 

автоматическая пожарная сигнализация и т.д. Глава администрации, 

заслушав доклады ответственных, дал поручения соответствующим 

подразделениям. Так, начальнику департамента муниципального имущества 

поручено до 20 мая решить вопрос с размещением участков, руководителям 

предприятий, где расположены участковые комиссии, установлены сроки 

окончания ремонтных работ, решается вопрос о приобретении переносных 

модульных пандусов и подъемников и установке их на тех участках, где нет 

возможности построить стационарные, для обеспечения доступности 

помещений для голосования для инвалидов с проблемами опорно-

двигательного аппарата. О выполнении данных поручений руководители 

подразделений отчитаются на очередном рабочем совещании.  

 

 



  

 

 

 

 

  


